

Bol d'Air Jacquier®

The essential oil of turpentine and its major volatile fraction (alpha- and beta-pinenes): a review.

[L'huile essentielle de térébenthine et ses principaux composants volatils (alpha- et beta-pinènes)].

Mercier B, Prost J, Prost M.

Summary :

This paper provides a summary review of the major biological features concerning the essential oil of turpentine, its origin and use in traditional and modern medicine. More precisely, the safety of this volatile fraction to human health, and the medical, biological and environmental effects of the two major compounds of this fraction (α - and β -pinenes) have been discussed.

Résumé :

Ce travail présente une bibliographie résumée des principaux impacts biologiques de l'huile essentielle (HE) de térébenthine, son origine et son utilisation dans les médecines traditionnelle et moderne. Plus précisément, une synthèse est faite des impacts médicaux, biologiques et environnementaux des composants majeurs de la partie la plus volatile de l'HE (α - et β -pinènes), ainsi que de son innocuité pour la santé humaine.

Introduction

L'huile essentielle de térébenthine est d'un usage fort ancien et possède de nombreuses propriétés.

Mots clés

Huile essentielle de térébenthine, alpha -et beta-pinènes.



[Texte relatif à Pubmed](#)

Revue scientifique concernée

Int J Occup Med Environ Health. 2009 ;22(4) :331-42